



Presseerklärung des Sicherheitsrats zu dem Anschlag in der Provinz Dohuk (Irak)

NEW YORK, 25. Juli 2022 Die Mitglieder des Sicherheitsrats verurteilten auf das Entschiedenste den am 20. Juli 2022 verübten Anschlag in der Provinz Dohuk (Irak). Bei dem Anschlag wurden mindestens neun Zivilpersonen, darunter auch Kinder, getötet.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats sprachen den Familien der Opfer und der Regierung Iraks und der irakischen Region Kurdistan ihr tiefstes Mitgefühl und Beileid aus, wünschten den Verletzten eine rasche und vollständige Genesung und bekundeten den irakischen Behörden ihre Unterstützung bei deren Ermittlungen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats forderten alle Mitgliedstaaten nachdrücklich auf, mit der Regierung Iraks und allen anderen zuständigen Behörden aktiv zusammenzuarbeiten, um diese Ermittlungen zu unterstützen.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre Unterstützung für die Unabhängigkeit, Souveränität, Einheit und territoriale Unversehrtheit Iraks sowie für den demokrati-

22-11647 (G)

